



Grenville-sur-la-Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

AVIS PUBLIC

Avis public est donné que le conseil municipal statuera, sur la demande de **dérogation mineure** qui suit, lors de la séance ordinaire qui se tiendra à huis clos, le 11 mai 2021, à 18h00, à l'hôtel de ville situé au 88, rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge.

Lot 5924637, portant le numéro de matricule 0658-90-9227:

La demande est à l'effet d'autoriser l'implantation et la construction d'une tour de transmission cellulaire de 73 mètres. La tour d'une hauteur de 73 mètres sera dérogatoire à l'article 199 du règlement de zonage numéro RU-902-01-2015, qui stipule que la hauteur de la tour doit être de 50 mètres maximum.

Étant donné l'état d'urgence sanitaire en vigueur au moment de la publication du présent avis et la probabilité que les mesures de restriction de rassemblement imposées par le gouvernement du Québec soient encore effectives au moment où la séance aura lieu, nous prions toute personne intéressée par la demande de dérogation mineure de communiquer ses questions ou commentaires par écrit à l'adresse courriel suivante : rtillard@gslr.ca, au plus tard le 10 mai 2021 à 13 heures.

Grenville-sur-la Rouge, le 20 avril 2021.

PUBLIC NOTICE

Public Notice is hereby given that the Municipal Council will decide on the following request for a **minor exemption** at a regular meeting to be held behind closed doors, on May 11, 2021, at 6:00 pm at the Town Hall, at 88 des Érables street, Grenville-sur-la-Rouge.

Lot 5924637, bearing the registration number 0658-90-9227:

The request is to authorize the establishment and construction of a 73-metre cellular transmission tower. The tower with a height of 73 meters will be derogatory to article 199 of the zoning by-law number RU-902-01-2015, which stipulates that the height of the tower must be 50 meters maximum.

Given the state of health emergency in effect at the time of the publication of this notice and the probability that the restriction of assembly measures imposed by the government of Quebec are still in effect at the time of the session, we ask anyone interested in requesting minor exemption to communicate their questions or comments in writing to the following email address: rtillard@gslr.ca, no later than May 10, 2021, at 1:00 pm.

Grenville-sur-la-Rouge, April 20, 2021.

Marc Beaulieu

Directeur général / Director General